

Le Sacré-Cœur

第 21 号 不定期発行!!

です(深い意味はないため読み飛ばしてください)。詳細はこのまま左下へ軽蔑の眼差しを向けるつもりで視線をずらし、確認してください。

そして最後は、無事に妹が女児を出産したという報告です。ついに私も伯父さんです。ダンディの仲間入りです。どんどん誌面にもダンディズムを醸していきましょう。背景がないうのもダンディズムです。発行が遅れたのもダンディズム……

AREU!! AREU!! と、新しい命の誕生とともに
帰ってまいりました。せーの、シュクレ通信です。沈黙
していた振り返しにより、堰を切ったように書きまくる
ものの久しぶり過ぎて空気が読めない「暴走周年号」です

穢やかに照る太陽に見守られながら草木の萌える春が訪れ、冬眠から目覚めたクマのごとき活発さで人里へと舞い戻ったバンドウールの横田です。

さてさて唐突に本題へと移らせてもらいます。なぜならば小説が休刊している間に、「紅ショウガを食べられるようになった」などの個人的なものまでカウントするのであれば、誌面を冒頭部のみで独占してしまいかねない量なのです。よって編集長の持ち味であるはずの戯言たちを割愛し、重要かつ差し迫ったトピックのみに絞って報告させてもらいます(いわゆる一般的な告知です)。

まず、なにはなくとも今月17日にシチュケルクールが9周年を迎えたことです。慶賀のいたりに存じます。さらにそのタイミングで、世に言うところの『フェイスブック』なるものを公式に立ち上げます。ただし内容に関してここでお伝えすることはできません。それは首謀者である私が、未だもつて無知であり、さらに手つかずのままであるためです。動機と

9周年を飾る特別企画として、オーナーシェフでありてまいりました。『シユクレクールのこれから的话』です。

主観はごつそり削ぎ落とし、音楽誌のインタビューフォームでお送りいたします。どうぞ。

それでは早速ですが、今回のアルバムについてお聞かせください。

岩永さん（以下、岩）「そうですね。まずはアルバム全体の世界観を創りあげたために核となる楽曲をメンバーで持ち寄つて……」

といった感じでお送りします。予行練習です。そして本番です。どうぞ。

「これから」を語っていただきたいと思っています。最初はパンについてお願いします。10年目へと突入したのですが、今後もより一層フランスの色というものは濃度を増していかれるのでしょうか。

岩「正直に言つて、フランスというものに対して、ガチガチに肩肘を張つていたピーカは5・6年目だったと思います。もちろん『ブーランジユリ』があるので、お客様側と店側の垣根を取つ払い食の底辺としての役割を担うことに変わりはありません。それは大前提です。しかし、アイテム的な部分へと焦点を絞つた場合、フランスに縛られる必要はないのかなという、ふつと抜けた状態にはきていますね」

そうだったのですね。その心境や姿勢の変化は、どのように起因するのでしょうか。

岩「もちろん、明快な答えがあるわけではありません。さまざまな要素が絡み、結びついています。年を取つたせいだつてあるかもしれません（笑）ただ10年目を迎えるにあたり、ひとつスタイルは区切りつけてもいいのかなと考えています。10年あれば得られるものは得られていてるべきだし、すでにシユクレクールと

自分の店であり自分の表現ということへの固執はないのですか。

岩「そんなのは全然ないです。一人で戦っている気も今はないですし、組織として戦えないとつまんないですしね。独占しても楽しいと思えないので、もっと共有していきたいんです。おもしろそうな人がいたら、どんどん絡んでいきたいし、自分の店という意識が希薄なので好きに使って欲しいです。そこに価値が伴うのであれば、カオス的な環境だつて歓迎です」

確かにそうですね。近くで働かせてもらっている側にも、そのスタンスは明確に提示されていますね。では次に、店舗としてのシユクレクールについてのお話を。10年を目前に達成感のようなものはありません。ひとつの仕事を終え、別のステージへと移行する予定などです。

岩「ずっと、そのつもりだつたんですけどね（笑）10年あれば2・3は足跡残せていると思っていたのですが、とんでもないですね。そんなに甘くないです。積み上がったかに見えたものが崩れる、という過程を何度も繰り返し、そのたびに水をかけてはパンパンと土を叩き続ける段階です。新鮮に感じるくらい、まだ何もないですね。店をやるまでの10年が基礎を作るための修行のようなものだつたとすれば、そこから10年かけてやつと土をならし基礎を固めた感覚ですね。これから長く継続させるための準備期間

第3回「毎月パブ」開催のご案内

初回は予想をはるかに上回る大盛況の「カレー企画」からスタートし
2回目にして迷走モード突入の「夜ノお花見」を経て
軌道修正をはかるのか突き抜けるのか『第3回 毎月パプ』のご案内です。
GWの谷間の底盤などお構いなしで積極的に挑みます

とき
4月29日(月・祝)
(月曜日です、お間違えなきようお願ひします！)
じかん
14時～17時頃まで
ところ
大月酒店 3階スペース
(シュクレクールより岸辺駅方向へ徒歩3分)

今月のプロデューサーは、オープン当初からサービススタッフとしてパンを届け続ける「カオリさん」です。笑顔と長身が印象的な、お料理上手なお母さんです。近くにお住いの方もぜひお会いください。

そんなカオリさんが提案する、今回の企画「大人も食べたいお子様ランチ」です。端午の節句と、母親の視点と、連休中のお出かけと、酒屋さんでの開催を加味したはにかみ噛みしめイベントです(ちょっと書きたかっただけです)。

そこへ軽い口約束をしてしまったがために、オープン直後の目が回る忙しさをかいぐり登場してくださるメインゲストは『鞆本町 がく』の今川さんです。

『ヌーパピヨン』でサービスされていた坊主頭の方、というイメージでなじみ深い、あの人です。

今回はビストロのサービスマンという世をしのぶ仮の姿ではなく、本職である和の料理人としての技量を遺憾なく発揮してくださります。

「割烹」と「母」のコラボレーション。おそらく宇宙初の試みですね。

銀河の果てまで鯉のぼりを上げてしまいそうですね(特に意味はないですシリーズ完結)。

シュクレクールもたぶん、きっと、おそらく、そこに合わせたパンを提供しているはずです。

だつたと捉えています。その上へ作る寮には、やっぱり一人で住んでもつまないですね。ああ、そうだ。そこで暮らす家族（スタッフ）が増えたことが、変化を引き起こさせた大きな理由かもしれないですね。こればっかりは、スタートと同時に集まりませんから

るな。海外にチーン店出して金儲けしたいです、ということにしておいてください」

何もアクションを起こさない現状維持とは、緩やかに下降線を辿るのと同じ意味です。それを理解し戦略的な逆算から必然性のある刺激を自らへと与え続けてこられました。

そして10年という歳月を経て「これから」についての各質問へ、ことあるごとに添えておられた「ケセラセラ」という言葉。

時間をかけて肥やした土壌に、出会いや巡り合わせといった偶然性の種が運ばれ、咲かせた草花を楽しむように、これらのシユクレクールとも触れてもらえながらのならば幸いです。